



Antarctica : un projet de vanity eco-responsable

lundi 2 novembre 2020, par [lpe](#)

Romain Corre lance une vanity-case éco-responsable dans un contexte difficile. Il est accompagné notamment par La Rochelle Technopole.

Le concept ? Des modules indépendants permettant d'intégrer des produits d'hygiène et de beauté majoritairement sous la forme de boîtes rechargeables.

Modulable, adapté au voyage, économique, privilégiant des marques de cosmétiques éco-responsables, l'icetower d'Antarctica devrait rapidement connaître le succès.

Une campagne de financement participatif Ulule devrait être lancée prochainement.

Une initiative à suivre sur <https://antarctica.fr>

En attendant, pour toute information : contact@antarctica.fr